

LA TRIBUNE DE DIOCHON

LE PROGRAMME DE MATCH OFFICIEL N°18



FC ROUEN vs US GRANVILLE
VENDREDI 16 SEPTEMBRE 2022 À 19H00

cf Capfinances.
VOTRE COURTIER

 JEANNE D'ARC immo

 Leroy

JOUR DE MATCH



REBONDIR APRÈS LA CHUTE

Après trois victoires consécutives dont deux au stade Robert-Diochon pour démarrer en fanfare la saison 2022-2023, les Diabes Rouges ont connu un premier accroc le week-end dernier, avec une défaite 2-0 face à Poissy. Ce premier revers de la saison dans le choc de haut de tableau a signé la fin d'une belle série de 14 matchs sans défaite.

Depuis le retour à l'entraînement lundi après-midi, les joueurs de Maxime D'Ornano sont repartis au travail afin de préparer comme il se doit la réception de l'US Granville, avec l'objectif de repartir de l'avant et ainsi conforter leur place de dauphin.

Et quoi de mieux pour repartir sur une dynamique positive que de retrouver le stade Robert-Diochon et la ferveur du peuple rouge, là où les Diabes Rouges sont sur une série de cinq victoires consécutives. Une forteresse redevenue imprenable au fil des mois et que les Diabes Rouges tâcheront de préserver avec l'apport des deux hommes en forme du moment, Nicolas Barthélémy et Christopher Ibayi. Le premier retrouve une seconde jeunesse en ce début d'exercice avec déjà deux buts au compteur soit seulement un de moins que sur l'ensemble de la saison 2021-2022. Tandis que le second est parvenu en deux matchs à devenir le nouveau choucou du

public Rouennais grâce à ses deux réalisations importantissimes face à Beauvais et Blois.

Des arguments en plus en faveur du FCR qui va devoir remettre le bleu de chauffe pour se débarrasser de l'US Granville, club contre lequel le FCR reste dans l'ère moderne sur quatre matchs sans victoire et aucun but marqué.

Rattrapés sur le fil le week-end dernier au stade Louis-Dior par le Racing Club de France, les joueurs de Sylvain Didot veulent retrouver le chemin du succès et ainsi se donner une bouffée d'air frais puisque les Granvillais occupent actuellement la 12ème place synonyme de relégation en National 3.

Quatrième attaque du groupe mais aussi avant-dernière défense, chaque match des Manchois depuis le début de la saison s'avère spectaculaire même si les fins de partie ont souvent été cruels pour eux. Nul doute qu'ils viennent dans la ville aux cent clochers pour en découdre et pour récupérer des précieux points. Mais ne comptez pas sur les Diabes Rouges pour se laisser faire, ce groupe est fort et à de l'orgueil. Et après la déconvenue à Poissy, seule la victoire sera belle pour le public Rouge et Blanc !

PROGRAMME JOURNÉE 5

VENDREDI 16 SEPTEMBRE 2022

FC ROUEN 19:00 GRANVILLE

SAMEDI 17 SEPTEMBRE 2022

CAEN B 16:00 RENNES B

CHÂTEAUBRIANT 18:00 CHARTRES

CHAMBLY 18:00 ÉVREUX

SAINT-PRYVÉ 18:00 BEAUVAIS

RACING CF 18:00 VANNES

GUINGAMP B 18:00 BLOIS

SAINT-MALO 18:00 POISSY

CLASSEMENT

	PTS	J	DIFF.
1 POISSY	12	4	+7
2 FC ROUEN	9	4	+1
3 RACING CF	8	4	+4
4 GUINGAMP B	8	4	+2
5 CHAMBLY	7	4	+3
6 CHARTRES	7	4	+1
7 ÉVREUX	6	4	+1
8 BLOIS	4	4	-2
9 CHÂTEAUBRIANT	4	4	-3
10 SAINT-MALO	4	4	+0
11 VANNES	4	4	+3
12 GRANVILLE	4	4	-1
13 BEAUVAIS	2	4	-2
14 RENNES B	2	4	-3
15 SAINT-PRYVÉ	2	4	-4
16 CAEN B	1	4	-7

PROCHAIN MATCH



FC ROUEN VS US SAINT-MALO

SAMEDI 1ER OCTOBRE

18H - STADE ROBERT-DIOCHON



IMPRIMERIE
BEAUVOISINE
ROUEN

48 RUE BEAUVOISINE

-15%

SUR PRÉSENTATION DE CE COUPON.

WWW.IMPRIMERIE-BEAUVOISINE.FR



INTERVIEW DE CHRISTOPHER IBAYI

« Marquer notre territoire à domicile »

Arrivé cet été en provenance de Versailles, Christopher Ibayi a démarré la saison sur les chapeaux de roues, avec deux buts marqués lors de ses trois premiers matchs. Rencontre avec le natif de Porto-Vecchio.

Christopher, peux-tu te présenter en quelques mots ?

Moi c'est Christopher Ibayi, j'ai 27 ans et je suis avant-centre. J'ai débuté ma jeune carrière à la JS Bonifacio dans le club de ma ville, en Corse. Ensuite, formé au Sporting Club de Bastia jusqu'à mes 20 ans. Puis, une saison au Tours FC avant d'être blessé. Je rentre en Corse où je signe à Lucciana qui est aujourd'hui, en National 3 pour deux saisons, avant de rejoindre Granville pour deux ans. Puis, Trélissac, Versailles et aujourd'hui le FCR.

Pourquoi rejoindre le FCR cet été ?

J'ai tout simplement rejoint le FCR car c'est le club avec lequel j'ai eu le meilleur feeling. Le club m'a vraiment montré son intérêt et c'est ce qui m'a plu. J'ai vraiment ressenti de la confiance en moi et surtout un projet ambitieux, c'est ce que je recherchais en sortant de Versailles. J'avais besoin de trouver un club stable, avec des ambitions, une structure et une ferveur populaire.

Tu as connu des débuts parfaits, avec deux buts lors de tes deux premiers matchs à Diochon ! La ferveur du public est un plus pour toi ?

Bien sûr, commencer à domicile par deux victoires et devant notre public c'est important pour l'équipe, pour le club et pour marquer

notre territoire à domicile. On a des ambitions et dans une saison, remporter des matchs à domicile c'est un plus. La ferveur c'est un plus, on se sent porté par le public que ce soit dans les moments difficiles et jusqu'à la fin du match comme nous l'avons vu lors du premier match. Jusqu'à la 95ème minute, ils ont poussé et on marque le but de la victoire donc bien sûr que c'est un plus !

Tu marques le but qui délivre Diochon dans les ultimes secondes face à Beauvais, ça a dû être incroyable à vivre sur le terrain !

Le but dans les dernières secondes, c'est un moment riche en émotions ! Surtout pour commencer dans cette nouvelle aventure et ce nouveau chapitre pour moi, c'est difficile de mieux débiter. C'est quelque chose de fort et c'est difficile à expliquer honnêtement, c'était un moment incroyable !

Le groupe a connu sa première défaite à Poissy. Quel est ton analyse de ce match ?

Oui, première défaite de la saison à Poissy face à une équipe qui a joué avec ses armes. Une équipe athlétique qui ouvre le score sur une erreur de notre part et qui arrive à marquer le second but, juste avant la mi-temps. On a essayé de revenir mais on n'a pas réussi à les déséquilibrer car ils ont bien défendu avec un bloc très bas. Pour moi, une défaite logique à Poissy. Après, une défaite ça arrive et il faut réagir et se relever pour renouer avec la victoire et je l'espère dès ce vendredi.

Renouer avec la victoire face à Granville et être intraitable à Diochon sera la clé selon toi, pour vivre une belle saison ?

Bien sûr, être intraitable à domicile sera l'un des ingrédients pour vivre une belle saison. Nous avons la chance de jouer devant un public aussi nombreux. Avec une telle ferveur, on se doit de montrer une belle image à domicile et de remporter les trois points.

Un mot pour les supporters ?

Oui, c'est qu'ils continuent à nous pousser comme ils le font depuis le début de la saison. Cela nous aide à repousser nos limites pour aller chercher un résultat et j'espère qu'ils seront de plus en plus nombreux et que l'on pourra avoir une belle communion avec eux, à la fin du match face à Granville !



SCORPION

AGENCE ÉVÉNEMENTIELLE & AUDIOVISUELLE

Location / Prestation

SON LUMIÈRE VIDÉO EVENT SPECTACLE

www.myscorpion.fr

840 RUE DU 11 NOVEMBRE - 76650 PETIT-COURONNE

LE CLUB



ESPORT

CLUB

LANCEMENT DE L'ÉQUIPE E-SPORT !

À l'instar de nombreux clubs pros, le FCR dispose désormais d'une équipe E-sport, qui défendra le nom et les couleurs du club au sein de la ligue Virtual Pro Gaming (VPG) avec comme objectif de gravir les échelons et de s'installer en Ligue 1 à moyen terme.

Toute l'actu de l'équipe sur Twitter : @FCRouen_Esport



FÉMININES

ENTRÉE EN LICE RÉUSSIE

Pour leur entrée en lice en Coupe de France, les Diablasses n'ont pas fait dans la dentelle en s'imposant largement face au Pays du Neubourg (7-0).

Un succès qui permet d'engranger de la confiance avant l'ouverture de la saison de Régional 1, ce dimanche à 15h sur le terrain de l'AS Cherbourg.



GAMBARDELLA

PREMIER TOUR SANS ENCOMBRE

Après un premier succès en championnat sur le terrain de Déville Maromme (2-0), les Diablotins ont passé sans encombre le premier tour de la Coupe Gambardella en disposant largement de Quincampoix (5-0).

Les joueurs de Julien Daviet tenteront de confirmer ce bon envol ce samedi à 15h30 face à la Maladrerie OS.

SUIVEZ TOUTE L'ACTUALITÉ DU CLUB SUR NOS RÉSEAUX SOCIAUX

